



Ne devrait-on pas utiliser une sémantique plus appropriée pour décrire le tabagisme ?

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 28 mai 2012

Bonjour ,

Ne devrait-on pas utiliser une sémantique plus appropriée pour décrire le tabagisme, l'enfumage etc.... , bref le vocabulaire n'est pas le bon car il minimise l'impact dans l'inconscient collectif du danger de fumer.

Si on ne peut pas augmenter le prix des cigarettes pour en réduire la consommation, l'emploi de mot pourrait-il avoir un impact similaire ?

JST

Réponse :

Ce n'est pas la sémantique qu'il faut changer, c'est l'attitude de ceux qui banalisent les infractions car c'est cette banalisation qui atténue quotidiennement l'appréciation du danger dans l'inconscient collectif. Un agent de la SNCF qui passe à côté d'un fumeur en infraction sans le voir, un cafetier qui installe des cendriers dans sa terrasse fermée, ce sont autant de gestes qui semblent dire Ce n'est pas aussi dangereux qu'ils veulent nous le faire croire !